

NEWS

Tornos und Gloor Medical: die Kombination von tadelloser Schweizer Qualität im Dienst der Patienten

Moutier, Schweiz, 11. Juni 2020 – Die Gebr. Gloor AG ist ein inhabergeführtes Familienunternehmen mit Sitz in Burgdorf. Seit mehr als 70 Jahren ist die Regulierung von Druck und Durchfluss von technischen Gasen ihre Kernkompetenz. Mit der Zertifizierung nach EN ISO 13485 im Jahre 1994 wurde diese Kernkompetenz auf die Medizintechnik ausgeweitet und in den Folgejahren fortlaufend ausgebaut. Mit der Corona Pandemie ist die Nachfrage nach Armaturen für Sauerstoff Therapien stark angestiegen, so dass es in der Abteilung Décolletage zu einem Kapazitätsengpass kam. Dank der langjährigen Zusammenarbeit mit Tornos konnte schnell reagiert werden und beide Seiten konnten einen Beitrag zur Rettung von Leben leisten.

Gloor Medical ist der führende Anbieter in der Schweiz im Bereich medizinische Gasversorgungen und seine Dienstleistungen reichen von der Planung und Realisierung des Leitungsnetzes in Krankenhäusern und Arztpraxen bis zu den Armaturen für die Versorgung der Patienten mit den benötigten Medizinalgasen.

Die Produktpalette umfasst die Versorgung mit medizinischen Gasen von der zentralen Gasversorgung bis zu Armaturen für die mobile Notfallmedizin. Die zentrale Gasversorgung beinhaltet automatische Umschaltungen der Versorgungsquellen mit medizinischen Gasen, die Bereichsabsper- und Überwachungseinheiten bis zu den Entnahmestelle der Gase zur Versorgung der Patienten mit den notwendigen medizinischen Gasen. Auch sämtliche Entnahmegерäte, Druck- und Durchflussregler sowie Vakuumarmaturen ergänzen das Programm.

Die Produkte von Gloor Medical werden ausschließlich in der Schweiz entwickelt und produziert. Nur so können über den ganzen Produktionsprozess die hohe Qualität und Verlässlichkeit der Geräte sichergestellt werden. Die eigene Entwicklung und Produktion geben auch die Flexibilität, schnell und professionell auf spezielle Kundenbedürfnisse einzugehen und die geforderten Produkte zu entwickeln und zu fertigen.

Gebr. Gloor AG pflegt seit Jahrzehnten eine enge Partnerschaft mit Tornos im Bereich der Landrehautomaten. In den 1990 Jahren entschied sich die Geschäftsleitung zum Kauf der ersten CNC Maschine von Tornos, welche noch heute für Spezialarmaturen in Betrieb ist. Im Laufe der Zeit kamen fünf weitere Einspindel-CNC Drehautomaten von Tornos hinzu. Diese CNC Automaten von Tornos tragen einen großen Teil dazu bei, dass die gefertigten Teile aus Messing in der geforderten Qualität hergestellt werden können, um die zuverlässige Funktion der Armaturen in der Medizintechnik sicherzustellen.

TORNOS

Andreas Weyermann, Leiter Fertigung bei der Gebr. Gloor AG, freut sich über die kürzliche Ankunft einer brandneuen EvoDECO 32, die aufgrund ihrer erstaunlichen Präzision und ihrer unübertroffenen Fähigkeiten ausgewählt wurde. „Unsere Mitarbeiter werden an der Tornos-Akademie in Moutier ausgebildet. Wenn sie von ihren Kursen zurückkehren, beherrschen sie die Maschine und ihre Programme und sind in der Lage, ihr volles Potenzial auszuschöpfen.“

Ein Potenzial, das sich in einem kontinuierlichen Entwicklungsprozess befindet, da sich der Markt ständig weiterentwickelt. „Durch die Coronavirus-Pandemie hat die Nachfrage nach unseren Produkten stark zugenommen“, sagt Andreas Weyermann. „Also mussten wir unsere Produktionskapazität erhöhen, um die Nachfrage zu befriedigen.“

Bei dieser Aufgabe können sich der Leiter Fertigung und der Leiter der Gruppe Décolletage Sasa Selenic, auf die Leistung ihrer Tornos-Maschinen verlassen, die Tag und Nacht auf Hochtouren laufen. „Wir arbeiten weiterhin in einer Schicht, aber die Maschinen haben eine gewisse Autonomie und laufen nachts mehrere Stunden unbeaufsichtigt in der sogenannten Geisterschicht“, erklärt Andreas Weyermann. „Unser Unternehmen hat derzeit ca. 90 Mitarbeiter, sieben davon sind Auszubildende in den Berufen Polymechniker und Kaufmann/frau. In Deutschland haben wir in Lübeck eine Tochtergesellschaft, welche im Bereich Verkauf und Service von Produkten für die Medizintechnik tätig ist.“

In Anlehnung an den von der Firma gewählten, einfachen und wirkungsvollen Slogan „Schweizer Qualität, die überzeugt“ fassen diese wenigen Worte perfekt das Ziel zusammen, das Gloor Medical mit ihren Produkten erreichen will: ausgezeichnete Qualität für die Versorgung von Patienten mit medizinischen Gasen für Druck und Durchfluss. Alle Herstellungsphasen, vom Entwurf bis zum Endprodukt, werden von der Firma aus Burgdorf ausgeführt und die Qualität während des gesamten Prozesses überwacht. Sensibel für Begriffe wie Swiss Made-Präzision, Flexibilität, Nachhaltigkeit und soziales Engagement sind für die Gebr. Gloor AG selbstverständlich. Tornos ist ein zuverlässiger Partner um unser Ziel, sich jeden Tag zu verbessern, zu erreichen. In dieser ganz besonderen Zeit sind die von Gloor Medical und Tornos geteilten Unternehmenswerte von geradezu lebenswichtiger Bedeutung.



TORNOS

Die in Burgdorf in der Schweiz ansässige Firma Gebr. Gloor AG. ist auf die Herstellung von Geräten spezialisiert, die den Druck und den Durchfluss von medizinischen Gasen regulieren. Für die Herstellung dieser lebensrettenden Geräte, die während der COVID-19-Pandemie besonders gefragt sind, setzt sie auf CNC-Einspindel-Drehmaschinen von Tornos.

Medienkontakt: Rolph Lucassen, Head of Marketing Communications & Brand Management
Tel. +41 32 494 44 34, lucassen.r@tornos.com

Technischer Ansprechpartner für Medien: Brice Renggli, Marketing and Competitive Intelligence Manager
Phone +41 32 494 46 86, renggli.b@tornos.com

Unternehmensprofil

Die Tornos Gruppe ist eines der weltweit führenden Unternehmen für die Entwicklung, Herstellung und den Vertrieb von Langdrehautomaten (Swiss-type) und Mehrspindelmaschinen. Die Unternehmensgeschichte geht bis 1880 zurück und steht damit am Ursprung der Swiss-type-Drehtechnologie. Das Unternehmen stellt hauptsächlich CNC Langdrehautomaten mit beweglichem Spindelstock, Mehrspindeldrehautomaten sowie hochpräzise Bearbeitungszentren für komplexe Teile her. Der Tornos-Hauptsitz liegt in der Schweiz. Über ein weltweites Verkaufs- und Service-Netzwerk werden den Kunden in den anvisierten Marktsegmenten Automotive, Medizin- und Dentaltechnik, Mikromechanik sowie Elektronik einzigartige Lösungen geboten. Mit ihren 729 Mitarbeitenden (VZÄ) erwirtschaftete die Tornos Gruppe 2019 einen Umsatz von CHF 205,3 Mio.